

*Saludo a las Fuerzas Armadas*

*Me complace, como Jefe Constitucional de las Fuerzas Armadas, presentar un cordial saludo a los oficiales, suboficiales, grumetes, soldados y policías de la República, a quienes me siento unido por los vínculos de la gratitud que como colombiano y como demócrata experimento por sus constantes servicios a la Nación, por su fervor patriótico y por sus ilimitados valor y abnegación.*

*De tiempo atrás he tenido oportunidad de trabajar muy cerca de las fuerzas armadas, unas veces como miembro del gobierno y otras como legislador interesado en la solución de sus problemas, y de estos contactos conservo gratos recuerdos e insuperables satisfacciones. Presumo ser, entre los civiles, uno de los que más tiempo ha dedicado al estudio y conocimiento de la institución armada y ahora como Presidente de la República experimento el orgullo legítimo de ser su Jefe.*

*Sé que nos corresponderá trabajar por la vigencia de las libertades, por el funcionamiento de los mecanismos republicanos, por el imperio de las normas del desarrollo, por la justicia social, por la paz y seguridad de los asociados y en ese empeño estoy seguro de que habremos de fortalecer todavía más los viejos vínculos que desde el pasado nos atan.*

*A todos los oficiales, suboficiales, grumetes, soldados y policías, les hago llegar el testimonio inalterable de mi aprecio y las seguridades de mi amistad.*

*Julio César Luján Hysola*

*Bogotá, septiembre 14 de 1978*